

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus atas cinta, kasih dan penyertaanNya sehingga sampai pada saat ini peneliti mampu berjuang dalam menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengembangan Model Lagu Anak Untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Matematika Siswa Kelas IV Sekolah Dasar”.

Skripsi ini ditulis untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pada program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini tidak mungkin dapat diselesaikan tanpa rahmat dan kasih sayangNya serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan rasa terimakasih kepada:

Dra. Marwati Mansur, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I yang selalu memberikan bimbingan dengan sabar dan bijaksana, serta selalu memberikan masukan dan nasehat selama proses pembuatan skripsi.

Drs. Dudung A.S, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II yang turut membantu memberikan masukan dalam setiap langkah-langkah proses penelitian.

Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Koordinator Program Studi PGSD FIP Universitas Negeri Jakarta yang telah mengesahkan secara resmi segala bentuk bahan untuk mengerjakan skripsi sehingga penulisan skripsi dapat berjalan dengan lancar.

Peneliti juga mengucapkan terimakasih kepada para pencipta lagu yang telah memberikan izin secara tidak langsung kepada penulis dalam mempergunakan lagu sebagai bahan pembuatan skripsi.

Penulisan skripsi ini tidak dapat diselesaikan tanpa doa dan dukungan dari orang tua tercinta. Semangat dan kebaikan hati yang juga diberikan oleh keluarga besar yang telah ikut berjerih lelah dalam mendukung peneliti. Terimakasih juga kepada keluarga besar SDN Pondok Kelapa 05 Pagi Jakarta Timur atas waktu, tempat dan kesempatan berharga bagi peneliti dalam menemukan inspirasi dan motivasi.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyajian skripsi ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, segala bentuk kritik dan saran yang membangun akan diterima dengan terbuka. Pada akhirnya peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membaca pada umumnya, dan bagi guru sebagai pendidik dan rekan mahasiswa dalam rangka meningkatkan kualitas pendidikan dan pembelajaran di sekolah dasar pada khususnya.

Jakarta, Agustus 2017

Peneliti

Hana Caroline